
 
 

A Toulouse, le 24 juin 2025 

 

A  Monsieur le Recteur de l’académie de Toulouse, 

A Monsieur  le DRH de  l'Académie  de  Toulouse,  

 

Objet : recrutement sur la liste complémentaire  
 

Monsieur  le  Recteur, Monsieur le Directeur des ressources humaines, 

 Après une nouvelle année scolaire où les difficultés liées aux moyens de remplacement ont 
été centrales dans le quotidien de la vie de nos écoles (près de 200 classes non remplacées 
quotidiennement, classes sans enseignant.es depuis le mois de mars, …), nous tenions à vous 
interpeler sur le recrutement des candidat.es au CRPE inscrit.es sur liste complémentaire.  

A la rentrée 2024, la liste complémentaire a entièrement été recrutée pour faire face aux 
vacances d’emplois sans pour autant être ré-abondée. Face aux besoins des départements de 
notre académie, un recrutement de contractuel.les au cours de cette année scolaire a une 
nouvelle fois été effectué pour le premier degré. Pour notre organisation syndicale, le choix de 
l’embauche de contractuel-les reste inadmissible. La liste complémentaire aurait due être ré-
abondée autant que de besoin.  
  

Les candidat.e.s sur la liste complémentaire doivent être sollicité.e.s prioritairement, avant 
le recrutement de contractuel.les. De plus, parce les besoins sont bien plus importants que le 
nombre de candidat.es sur la LC, il faut dès maintenant interroger la possibilité de rallonger cette 
liste pour assurer une année sereine dans nos départements. 
 

Aussi, nous vous demandons donc de très rapidement faire un inventaire des besoins de 
chaque département et d’y répondre par le recrutement sur la liste complémentaire. Une fois ces 
besoins estimés, nous vous demandons de réunir un nouveau jury académique pour allonger 
cette liste autant que nécessaire. Afin de préparer au mieux la rentrée scolaire, les équipes ont 
besoin de pouvoir anticiper l’organisation de l’école et de pouvoir se projeter dans une 
préparation. Il est donc nécessaire que le recrutement se fasse au plus tôt. 
 

La FSU-SNUipp de notre académie sollicite une audience auprès de vos services pour 
aborder cette demande et faire l’état des besoins. 

 

Nous n’accepterons pas que les écoles, les élèves et les collègues soient à nouveau mis 
en difficultés cette année par un manque de professeurs des écoles, alors que des possibilités 
concrètes de recrutement existent. 
 

Soyez assurés,  Monsieur le Recteur, Monsieur le directeur des ressources 
humaines,  de  notre attachement  au  Service  Public  d’Éducation  et  au  dialogue  social.   

Valérie TAVERNIER – Mathieu MOLES - Marie GASCARD 
Pour la coordination des sections de la FSU-SNUipp de l’Académie de Toulouse 


